
 

 

平成２７年度市町村長会議の結果概要 

 

 

【日 時】平成２７年５月１３日（水） 

    １３時３０分～１５時３５分 

 

【場 所】浦和ロイヤルパインズホテル 

    （４階「ロイヤルプリンセス」／３階「プラチナルーム」） 

 

【出席者】９８名 

     （知事・県幹部職員、市町村長、市長会・町村会職員） 

 

【概 要】 

１ 開会                            【１３：３０】 

２ 田中市長会会長あいさつ                   

３ 会田町村会副会長あいさつ                  

４ 議事（進行：田中市長会会長） 

（１）上田知事あいさつ ～県政運営の基本的考え方について～ 

（２）意見交換（フリートーキング） 

  ① 県と市町村が連携した地方創生の取組について        

  ② 企業誘致による地域経済の活性化について          

  ③ 東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた取組について  別紙参照 

  ④ その他                          

   ＜会場移動＞ 

５ 懇談会                           【１５：１５】 

６ 閉会                            【１５：３５】 



 

 

別紙 

意見交換での主な発言 

 

１ 県と市町村が連携した地方創生の取組について        

 ● 藤縄鶴ヶ島市長 

・ 地方創生に向けて、経済も含めて圏域自治体の広域的な連携について御指導いた

だきたい。 

● 古谷杉戸町長 

・ 人口減少や地域経済低迷などの克服のため、特に財政面での支援をお願いしたい。 

● 河田羽生市長 

・ 「世界キャラクターサミット」を県と一緒にＰＲして埼玉県を売り込んでいただ

きたい。 

● 久喜秩父市長 

・ 水道の広域化を切り口とした秩父地域の地方創生にお力添えをいただきたい。 

・ 定住自立圏構想と地方創生のすみ分けについて御教示いただきたい。 

 

２ 企業誘致による地域経済の活性化について     

● 高橋越谷市長 

・ 地域特性、企業ニーズを踏まえた農地転用手続の円滑化を図り、産業団地の整備

や企業誘致など産業の活性化に御支援いただきたい。 

● 井上毛呂山町長 

・ 企業誘致のためにも、農振農用地に関して県が指導的に動いていただきたい。 

 ● 田中久喜市長 

・ 圏央道の沿線開発では、田園都市産業ゾーンが大きな力を持った。今後も、土地

利用について県の指導をお願いしたい。 

 

３ 東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた取組について 

● 清水さいたま市長 

・ オリンピックは、スポーツ、文化、観光など地域の魅力を発信できるチャンスで

もある。全県的な組織をつくり、様々な取組をしていただきたい。 

● 吉田本庄市長 

・ 塙保己一先生は県の偉人である。大会を契機に、障害を持った方々にとって訪問

しやすい埼玉県づくりを提唱していただきたい。 

・ キャンプ地としてエントリーしたいが現在の状況はどうなっているか伺いたい。 

● 中原吉川市長 

・ 当市の花菖蒲を空港や駅、キャンプ地などで使っていただきたい。 

 

４ その他 

● 高畑ふじみ野市長 

・ 平成２７年度の文部科学省の交付金で、学校の大規模改造とトイレ改修の４事業

が不採択となった。 
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